

## La UGR sufre paro técnico en sus centros

30/01/2013 | Archivado bajo: [Economía y Trabajo](#) | Enviado por: [Edicion](#)

La Universidad de Granada ha sufrido hoy jornada de paro técnico en sus centros; el de referencia en esta ocasión ha sido la Facultad de Ciencias de la Educación, que ha concentrado en la puerta de la misma a profesores, PAS y estudiantes. Durante la concentración se procedió a la lectura de un manifiesto (que adjuntamos) por parte del profesor de la Facultad, Jorge Expósito, Secretario del Comité de Empresa del PDI.

La próxima semana la concentración se realizará de nuevo, en las puertas de la Delegación Provincial de la Junta de Andalucía, para protestar contra el recorte del 5% y la congelación de las plazas del profesorado. Esta protesta está dirigida contra los abusos del gobierno del PP en su campaña contra todo lo público, en especial contra las Universidades, que nos está conduciendo a una situación crítica a los trabajadores universitarios.

El Paro Técnico, también se dirige contra el gobierno andaluz que además de venir bloqueando la promoción y estabilización del profesorado, ahora impone a todos los empleados públicos universitarios a través de la Ley 3/2012 del 21 de septiembre, de Medidas Fiscales, Administrativas, Laborales y en materia de Hacienda Pública para el reequilibrio económico-financiero de la Junta de Andalucía, un nuevo recorte del 5% de las retribuciones periódicas integras anuales.

También, es una llamada de rectificación al gobierno de la UGR, que no siempre ha estado al lado de los trabajadores, no entendemos su presteza en la aplicación de los decretos y leyes de recortes desde enero del 2012. La sobrecarga horaria del profesorado, y, últimamente, lo ocurrido con el recorte en la paga de diciembre de los investigadores, son síntomas de que ése no es el camino. Le instamos a que se coloque al lado de los trabajadores en defensa de la universidad pública.

